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An die
Bezirksvertretung Jöllenbeck -166-

mit der Bitte um Mitteilung in der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Jöllenbeck
am 28.08.2022

Anfrage der SPD-Fraktion vom 11.08.2022
Thema: Begrünung der Schallschutzwände Jöllenbecker Straße

Fragestellung: Warum werden die Schallschutzwände am Neubaugebiet
Neulandstraße nicht bepflanzt?

Im Dezember 2020 wurde die Lärmschutzwand entlang der Jöllenbecker Straße
entsprechend der Planung des vom Investor beauftragten Landschaftsarchitekten mit
diversen Kletterpfianzen bepflanzt.

Bei den dabei ven1vendeten Pflanzen handelte es sich um Solitär-Kletterpflanzen wie
z.B. Efeu, Wilder Wein, K|etterhortensien, Winter Jasmin und Kletterrosen in einer
Größe von ca. 150-2000m.

Unterhalb der Lärmschutzwand wurde ein ca. 2,50m breiter Gehölzstreifen gepflanzt.

Da es sich bei der Baumaßnahme um einen Erschließungsvertrag handelt, obliegt
die Pflege der Bepflanzung bis zum Ende 2023 der vom Investor beauftragen
Garten— und Landschaftsbaufirma. Für die Überprüfung der Pflegearbeiten ist der

vom Investor beauftragte Landschaftsarchitekt zuständig. Dieser wurde bereits über
den schlechten Pflegezustand informiert und ist um Abhilfe bemüht.
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